

Medienmitteilung

Münsterlingen, 25. September 2017

**Psychiatriezentrum Kreuzlingen Tag der offenen Tür
am Samstag, 7. Oktober 2017**

Das neue Psychiatriezentrum der Psychiatrischen Dienste Thurgau an der Nationalstrasse 19 in Kreuzlingen ist in Betrieb. Es beherbergt im Erdgeschoss und im ersten Obergeschoss seit April 2017 den Externen Psychiatrischen Dienst (EPD) Kreuzlingen (bisher EPD Münsterlingen) und seit Juli 2017 die Psychiatrische Tagesklinik (TK). Die TK ist innerhalb Kreuzlingen von der Bottighoferstrasse Nähe Ziil-Center an die Nationalstrasse umgezogen. Seit August 2017 sind auch die beiden ambulant aufsuchenden Teams Intensive Case Management und Poststationäre Übergangsbehandlung an der Nationalstrasse 19 zu finden.



Psychiatriezentrum Kreuzlingen an der Nationalstrasse 19

Hauptgründe für diesen Zusammenzug am neuen Standort sind die gute ÖV-Erschliessung mit der Nähe zum Bahnhof Kreuzlingen und die damit verbundene Möglichkeit, die regionalen ambulanten Dienste mit sozialpsychiatrischem Versorgungsauftrag patientenzentriert und wohnortnah zu bündeln.

Zur Präsentation des vielfältigen therapeutischen Angebotes veranstaltet das Psychiatriezentrum Kreuzlingen am **Samstag, 7. Oktober 2017 von 10.00 bis 15.00 Uhr einen Tag der offenen Tür** mit einem bunten Programm für alle Interessierten: „Psychiatrie zum Ansehen, Zuhören, Anfassen und Mitmachen“.

Einladung Medien:

Medienschaffende sind zum Tag der offenen Tür selbstverständlich eingeladen. Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Kontakt:

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an Dr. Ralf-Peter Gebhardt, Leiter Ambulante Erwachsenenpsychiatrie: Tel. +41 71 686 47 69 oder ralf-peter.gebhardt@stgag.ch